XIV GRAN CABILDO DE LA ANCHOA DE CANTABRIA

Santoña (Cantabria), 1 de mayo de 2010

El domingo día 1 de mayo, la Cofradía de la Anchoa de Cantabria, celebró su XIV Gran Capítulo en la localidad de Santoña. Los amigos de la anchoa de Cantabria, constituyen una cofradía viajera que goza de gran simpatía en todos los sitios a los que con frecuencia acude y casi siempre, con una nutrida representación.

A las 10 de la mañana, tuvo lugar el primer contacto entre los cofrades en la Nueva Loncha del Pescado, en el mismo Puerto Pesquero con un pincho y regado con buen vino.

Después, un paseo por la bahía en la goleta "Cantabria Infinita" de la Consejería Cultura, Turismo y Deporte de cuyo departamento, es Consejero el amigo Javier Marcano. Posteriormente se procedió a la marcha cívica hasta el Teatro Casino Liceo en donde habría de celebrarse el acto central del capítulo con investidura de nuevos cofrades y distinciones de honor.

Como Embajadores de Honor de la Anchoa de Cantabria, recibieron el nombramiento, el presentador Guillermo Summers, la pintora y artista local Puerto Gallego y el actor José Ruiz, muy popular en la pequeña pantalla por el nombre de Avelino.



Al presidente del Gobierno de Cantabria D. Miguel Ángel Revilla se le impuso el "Octavillo de Oro", máximo galardón de la cofradía. El parlamento de Revilla, fue tan jocoso como de costumbre, lleno de anécdotas y siempre relativas a sus queridas anchoas. Llegó a decir, el que, en muchos sitios, se le conoce con el nombre de El Anchoa.

Acudieron muchas cofradías de todos los lugares de España que asistieron al Almuerzo de

Hermandad que tuvo lugar en el domicilio de La Nueva Cofradía de Pescadores. cuyo restaurante está a punto de inaugurarse oficialmente y que será regentado por el propietario del Hotel Olimpo, gran colaborador y amigo de la cofradía; con un banquete que se inició con la degustación de cinco anchas de diferentes conserveros, para catar y apreciar cada una de ellas.

Finalmente se hizo entrega de los galardones del Concurso de Pinchos 2010, que habían concursado el día anterior

Fuente: Armando Álvarez Palacio